

リベンジカップ開催!

大元VS西

15日(月)は『リベンジカップ』を開催しました! 先日、行われた『お別れGドッジボール大会』以降、いつも以上に練習に取り組んでいた各ホームのドッジメンバー。

今回は『予選リーグ』から大波乱…。大元・西選抜チームの作戦が見事に指導員チームにハマリ、それぞれのチームが『決勝戦』に進出! 惜しくも敗れてしまった指導員チームですが『負けただけ…ドッジができて楽しかった!』と教えてくれた1・2年生メンバー。最後までよく頑張りました!

そして『大元VS西』の決勝戦がスタート! 両ホーム、それぞれのリーダー・副リーダーを中心に試合が進む展開に…。

しかし、アウトになっても…岩城ゆいのちゃん(大元)・成田あきら君(西)の両チームの『守りのプロ』がキャッチを連発し、お互いに主導権を譲りません…。

時間も残りわずか…。すると! 額田ゆうたろう君・土井こうき君(大元)の2人が西メンバーを当てることに成功し、そのままゲームセット!

見事『大元チーム』が優勝し、リベンジに成功! 両チーム『メッチャ楽しかったわ〜!』とお互いに健闘を称える姿がありました! みんな…本当にお疲れさま!

卒所式に向けて④

それぞれの活動編

現在『卒所式』に向け、委員メンバーを中心にそれぞれの担当に分かれ、活動しているの、ほっとニュースで紹介したいと思います!

飾り編

飾り作りでは『ペーパーフラワー』から作成をスタート! 『やったことある!』と岩本ゆうなちゃん(3年)。3年生女子メンバーを中心にキレイなお花を大量に作ってくれました。

また、折り紙・輪飾りを1・2年生室内メンバーが担当してくれました! 宿題が早く終わると『やっていい?』と自分たちから作業を進めてくれている状況です! 本番までラストスパートだ!

プログラム作成編

卒所式の『プログラム』を作成してくれるのは、5年生の小柳なぎさちゃん・永田るいと君の2人。
絵を描くことが得意のなぎさちゃんには、表紙・裏表紙のイラストを作成してもらうことに! 『どんな感じにしようかなあ〜?』西ホームの様子とかを描けばいいと思う!』と進めてくれている2人。

完成したプログラムは、卒所式当日に配布するようになってるので…お楽しみに〜!

「オレが持って帰るよー!」

16日(火)の公園遊びでの出来事。公園から帰ろうとしていると…砂場付近に西ホームの『砂場セット』が置かれたままの状態になっていました。

持ってきたメンバーがお迎えですでに帰っている関係もあり、誰かが持って帰らなければいけません…。

すると、その状況に気づいた吉田ゆいと君(2年)。「オレが持って帰るよー!」と持って帰ってくれる姿がありました。

ゆいと君 ありがとう!



3月のお誕生日会★

18日(木)の出来事。この日は3月のお誕生日会が開かれました!

今回、司会を担当してくれたのは塩野かける君(3年)と2年生の吉田ゆいと君・高橋そうた君の3人。

卒所式の練習もあり、いつもより早い時間での開催になったものの…何度も司会を担当してくれた3人のおかげで、スムーズにお誕生日会を進行してくれました!

プレゼント渡し・クイズコーナーと今月も大盛り上がりとなった『お誕生日会』でした! お誕生日メンバーおめでとー!

リベンジカップの様子



最後はみんなで記念撮影だっ！♪

卒所式の練習の様子



毎日、16:40~17:00まで練習しているメンバーたち！ 当日まであと少し！頑張ろうっ！

ぱるノート紹介

今日 こうえん で ○○○○ を作った。
2年 松尾 じゅん
⇒公園の草むらで秘密の作品をつくったじゅん君。どんな作品ができたのかなあ？

.....

今日 まいと 一心同体ごっこをした。まえより きれいにできた

4年 小林 りりな
⇒合言葉を決めて「一心同体」ごっこで楽しんだりりなちゃんでした！

.....

今日 公園で、おにごっこ バasketボールをした。おにごっこ は るいと しょうまが はやかっ たとてものしかった。Basketボール は るいと などとした。

5年 小柳 なぎさ
⇒公園での遊びの様子を書いてくれたなぎさちゃん。この日は久しぶりにBasketボールで遊びました★

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 春休みの出欠票の締め切りが19日(金)となっています。提出がまだの方は早急に提出していただきますよう、お願いいたします。また、予定が変更する場合はスタッフまでお知らせください。
- 22日(月)で給食が終了いたします。24・25日はお弁当の準備をお願いいたします。気温も高くなってきているため、傷まない工夫をしていただきますと助かります。保護者の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。